

El Gobierno Militar

—Viene de la Pág. 8—

estas determinadas. Cuando esos límites son tramontados y las circunstancias se tornan favorables para ellos, los comunistas utilizan a aquellas fuerzas de quienes anteriormente fueron servidores.

En la actualidad, las fuerzas comunistas, amamantadas y amparadas por el gobierno militar, plantean, en condiciones difíciles para el gobierno, y a modo de extorsión, la vieja exigencia de que se otorgue reconocimiento oficial a la organización sindical fantasma que habían creado, bajo la dependencia de Moscú, en los días del gobierno de Belaúnde Terry. Este, a pesar de su demagógico izquierdismo no se atrevió nunca a otorgar el reconocimiento que los comunistas le exigían.

— . . —

HA CORRESPONDIDO al gobierno militar nacionalista y revolucionario, otorgar patente de corso a la agencia que Moscú establece en el Perú, contando ya con una central sindical oficialmente reconocida.

El carácter, la tendencia, la servidumbre comunista de la C. G. T. P. son públicos y ampliamente conocidos dentro y fuera del país. El periódico "Unidad" órgano oficial del Partido comunista de obediencia moscovita, ha desarrollado una prolongada campaña, que

Implacable Lucha

—Viene de la Pág. 7—

nuevas autoridades intensificaron la reorganización del Partido en sus cuadros intermedios.

Cuatro secretarios regionales del Partido, algunos de ellos conocidos como hombres de Gomulka, presentaron sus respectivas renuncias o asumieron otras funciones en el curso de los últimos 10 días.

"Una dura lucha se está librando actualmente entre el viejo y el nuevo liderazgo en muchos niveles del país", dice Wojna. "Los opositores de la renovación general del pueblo de Polonia están dispuestos a reafirmar con la acción la falsa tesis según la cual la sociedad debe ser gobernada, pero no cogobernada".

"No se excluye la posibilidad de que la intensificación de las demandas extremistas para aumentar los salarios en un 20 por ciento terminen por favorecerlos", afirmó.

Unos 10.000 trabajadores textiles de Lodz paralizaron sus actividades durante cuatro días, la semana pasada, exigiendo salarios más altos —presuntamente superiores a un 25 por ciento—, más alimentos y mejores fábricas.

El secretario local del Partido, Jozef Spychalski, quien no tiene relación familiar alguna con el ex-Presidente Marian Spychalski y se consideraba amigo de Gomulka, perdió su puesto el lunes pasado.

El nuevo régimen pidió la semana última al Parlamento aumentos salariales, cuyo promedio sube a un 4.2 por ciento para este año.

Las autoridades arguyeron que dicho aumento, sumado a la decisión de revocar el alza del 20 por ciento en los precios de los alimentos, decretada por el liderazgo anterior el pasado diciembre, constituye todo lo que pueden hacer el Gobierno y el Partido en 1971.

El programa scout enseña al muchacho a ser digno de confianza; a tener lealtad; a ser servicial; limpio en pensamientos, palabras, y acciones... ayudémosles.

cubrió más de dos años, exigiendo el reconocimiento que el gobierno militar acaba de otorgar a la C. G. T. P. El diario comunista "Expreso" que fuera confiscado a su propietario Manuel Ulloa y entregado a una de las facciones comunistas, editorializa sobre el reconocimiento escribiendo: "La C. G. T. P. tenía que ser reconocida oficialmente. No hacerlo hubiera podido ser interpretado como una señal de debilidad del gobierno revolu-

cionario, al mismo tiempo que habría constituido un obstáculo en sus relaciones con los trabajadores".

Nadie puede comprender que la exhibición flagrante de la alianza con el comunismo pueda significar signo de fortaleza para las fuerzas armadas del Perú. Y en cuanto a que se haya eliminado, con este reconocimiento, un obstáculo para el entendimiento con los trabajadores, ello no significa sino que el gobierno ha capitulado

ante la presión desencadenada en medio del ambiente de huelgas escalonadas que tienen como escenario el Perú.

Sucede que, desde el triunfo comunista en Chile, ha disminuido el pudor del gobierno militar para exhibir su colusión, anteriormente mantenida en forma vergonzante. De otro lado, se comprueba que el gobierno se muestra sensible a las alabanzas extrañas que la "Pravda" de Moscú tributa a Perú y Bolivia y a los elogios

que el "Diario del Pueblo" de Pekín escribe exaltando la actitud del gobierno militar peruano frente a los Estados Unidos.

La concesión que acaba de obtener el comunismo indica el avance de la crisis peruana, el temor a las proyecciones que ella tiene y la compulsión bajo la cual el gobierno promueve la organización de esquirolas que puedan oficial como agentes del gobierno, rompeshuelgas de los trabajadores acosados.

Cuando calienta el sol, Bloody Mary El Drink perfecto.

Una copa de Smirnoff
3 onzas de jugo de tomate
4 gotas de salsa inglesa
1/2 onza de jugo de limón.
Sal suficiente.
Mezclelo con hielo.

Ese es el BLOODY MARY clásico.
Usted puede agregarle salsa picante, pimienta, amargo de angostura o algún ingrediente que sea de su predilección.
Eso es lo bueno del DRINK.
Es tan personal.

Prepárelo comprando el Set BLOODY MARY por sólo \$8.50
1 botella de Smirnoff, 4 jugos de tomate SHARP.
1 salsa inglesa SHARP.

Vodka Smirnoff
"El Drink"